



Bonjour,

Nous tenons à vous informer que l'Afssaps vient de rendre publique sa décision de suspendre la mise sur le marché et l'utilisation des implants mammaires pré remplis de gel de silicone fabriqués par la société Poly Implant Prothèse, assortie d'un retrait des produits. Cette décision a été prise à la suite d'une augmentation du nombre d'incidents de ruptures de ces implants et d'une inspection de l'Afssaps dans les locaux de la société.

L'Afssaps recommande aux femmes ayant bénéficié d'une implantation avec ces prothèses mammaires de consulter leur chirurgien afin qu'il les examine et qu'il leur prescrive la réalisation d'une échographie annuelle (ou d'un examen adapté le cas échéant).

Des questions-réponses à l'intention des femmes concernées sont disponibles sur le site de l'Afssaps (www.afssaps.fr). Un numéro vert est également mis à leur disposition : 0800 636 636.

[Consulter le communiqué sur le site de l'Afssaps](#)

Nous vous prions de bien vouloir relayer cette information auprès des femmes potentiellement concernées.

Très cordialement,

Dominique Maraninchi
Président
Institut National du Cancer

Francis Larra
Président
Ligue Nationale contre le Cancer